

MOT DU PDG Pierre Claver YANGNI N'DA  
DINER-GALA DU ROTARY CLUB ABIDJAN - LAGUNES

27 - 02 - 2016

Madame et messieurs les Ministres,

- Qu'il me soit permis de vous saluer et de vous dire « *Akwaba* » dans cet agréable espace Yemad Cocody Ambassade, où vous êtes venus, à l'invitation du Rotary club Abidjan-Lagunes, passer avec nous, un moment de votre temps précieux. Nous sommes honorés par votre distinguée présence et vous en remercions.
- Honorables, invités, en vos grades et qualités, je vous dis merci d'être venus ici ce soir pour témoigner votre agissante sympathie aux Rotariens, disciples de Paul HARRIS.
- Chère Mira, sympathique et dynamique Gouverneur du District 9101, qui fais la fierté des rotariens ivoiriens, merci d'être ici ce soir et de représenter tout le District 9101 à ce dîner-gala.
- Et vous, non moins chers amis rotariens, venus nombreux ce soir, votre présence est réconfortante et traduit bien l'adage : "*il faut adorer soi-même son fétiche d'abord afin que les autres en fassent autant*".

Mes amis du Rotary club Abidjan-Lagunes, m'ont demandé de parrainer leur dîner-gala, de ce soir, célébrer les 35 ans de fonctionnement de leur club.

Ils ont certainement porté leur choix sur moi, en cette occasion solennelle, en considération de ma position de doyen des anciens Gouverneurs de District de Côte d'Ivoire et toujours actif au Rotary Club d'Abidjan-Cocody sud.

Je les remercie très sincèrement pour ce grand honneur qu'ils me font, au moment où ils vont souffler la 35<sup>ème</sup> bougie de leur club. Je saisi cette opportunité pour faire la preuve que j'ai suivi la création et le parcours de leur club.

A l'origine, 27 responsables, hommes d'affaires et de professions libérales diverses, se réunissaient au bord de l'océan atlantique à Vridi, dans la salle de réunion de l'hôtel Akwaba. Très vite, les fruits ont dépassé les promesses des fleurs, le club a attiré plusieurs autres personnalités de qualité intéressées par les actions d'intérêt public réalisées par ses membres, en application de l'idéal de "*servir d'abord*" du Rotary International.

Aujourd'hui le club a un effectif de 40 membres, et se réunit à l'hôtel pullman au plateau. Il a une longue liste d'actions faites au bénéfice des nécessiteux. La Présidente du club, Emilienne NTAME-ANIKPO saura mieux que moi en égrener la liste.

Je soulignerai tout simplement que le Rotary club Abidjan Lagunes :

- A offert à la Côte d'Ivoire, son 3<sup>ème</sup> Gouverneur de District en 1989-1990, en la personne du professeur Constant Antoine ROUX, dont les importants titres sont nombreux et variés dans plusieurs autres domaines qu'au Rotary.
- Un membre du club a créé une belle chanson sur l'amitié que tous les clubs chantent, au début de leurs réunions rotariennes.
- La grande roue rotarienne installée à l'entrée du pont De gaulle côté Plateau, visible dès qu'on aborde ce pont, est l'œuvre d'un membre du club Abidjan-Lagunes.

Ce soir nous célébrons un anniversaire, faisons donc la fête et trêve de discours.

Mais cette fête est l'occasion pour le club, de se procurer des fonds en vue lutter contre cette redoutable maladie qu'est la drépanocytose.

Je remercie toutes les personnes qui ont accepté de participer à ce gala en achetant des tickets d'entrée ainsi que tous ceux qui achèteront les tickets de tombola qui leur seront proposés, au cours de ce gala.

A toutes fins utiles, il me paraît bien de souligner que les rotariens consacrent leurs temps, utilisent leurs ressources propres et collectent des fonds recueillis lors de manifestations comme le dîner-gala de ce soir pour aider tous ceux qui ont besoin de d'aide.

Que les membres des Rotary clubs mettent en application le thème du Président 2015-2016 du Rotary International, Ravi Ravindran « *Faire don de soi au monde* ». Et que la fête soit belle.

Merci de votre attention !

PDG Pierre Claver YANGNI N'DA